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"Italmobiliare S.p.A." (art. 2497 bis del codice civile) = 
capitale sociale di euro 401.715.071,15 i.v. = 
cod. fisc. e n.ro di iscriz. Reg. Impr. di Bergamo: 00637110164 
iscritta al R.E.A. di Bergamo al n. 50 = 
Società di nazionalità italiana = 

===================== 
Verbale dell'Assemblea ordinaria degli Azionisti

del giorno 8 aprile 2016
===================== 

 Il giorno 8 (otto) aprile 2016, alle ore 10:10 circa, in Bergamo, via 
Madonna della Neve n.ro 8, in una sala al primo piano della sede legale di 
"Italcementi S.p.A.", hanno inizio i lavori dell'assemblea ordinaria di 
"ITALCEMENTI S.p.A.".
 L'ing. Pierfranco Barabani, nella qualità da egli rivestita di Vice
Presidente operativo del Consiglio di Amministrazione, per indisposizione 
del Presidente Ing. Giampiero Pesenti, assume la "Presidenza 
dell'assemblea" ai sensi dell'art. 11 dello statuto sociale (l'ing. Pierfranco 
Barabani, di seguito, il "Presidente").
 Il Presidente, con l'accordo unanime dell'assemblea, chiama a 
fungere da Segretario il dott. Filippo Calarco (Notaio in Bergamo). 
 Iniziano i lavori e, precisato che, qualora fosse necessario, si 
provvederà in seguito alla nomina di due scrutatori, il Presidente porta a 
conoscenza che la data di convocazione della presente assemblea è stata 
comunicata, ai sensi della vigente regolamentazione, mediante diffusione di 
specifico comunicato stampa, in data 18 gennaio 2016, unitamente al 
"Calendario degli eventi societari” del 2016, e altresì pubblicata, in pari data, 
sul sito internet della Società, in Borsa Italiana S.p.A. e sul sito di stoccaggio 
autorizzato. 
 Quindi, il Presidente dichiara che:

(i) sono stati depositati presso la Sede legale, Borsa Italiana S.p.A. e 
sul sito di stoccaggio autorizzato, ai sensi di legge, e pubblicati altresì sul sito 
internet della Società: 
 (i.1) in data 24 febbraio 2016: la relazione predisposta dal Consiglio di 
Amministrazione concernente la nomina del Consiglio di Amministrazione, di 
cui al 3° punto all’ordine del giorno dell'odierna assemblea; 

(i.2) in data 17 marzo 2016:
(i.2.1) il progetto del bilancio dell’esercizio 2015 corredato dalla 

Relazione sulla gestione, dalla relazione del Collegio Sindacale, dal parere 
rilasciato dalla società di revisione; 

(i.2.2) ll bilancio consolidato corredato dalla Relazione sulla gestione 
e dal parere rilasciato dalla società di revisione; 

(i.2.3) la «Relazione sulla remunerazione» di cui rispettivamente al 2° 



       

punto all’ordine del giorno dell’odierna assemblea; 
(i.2.4) la Relazione sul Governo societario e sugli assetti proprietari; 

(ii) sono stati depositati presso la Sede legale, in data 24 marzo 
2016, i bilanci delle società consolidate e delle società controllate non 
consolidate ed il prospetto riepilogativo dei dati essenziali dell’ultimo bilancio 
delle società collegate; 

(iii) sono stati pubblicati sul sito internet della Società, ai sensi della 
vigente normativa: 

- i moduli per soggetti legittimati ad intervenire in Assemblea ai fini del 
conferimento del voto per delega; 

- le informazioni sull’ammontare del capitale sociale con l’indicazione 
del numero e delle categorie di azioni in cui esso è suddiviso; 
 e comunica che:

 (iv) ai sensi del combinato disposto dell’art. 7 dello statuto sociale e 
dell’art. 125-bis del TUF, l’avviso di convocazione dell’odierna Assemblea 
(recante tutte le indicazioni richieste dalle vigenti disposizioni normative e 
regolamentari e in conformità alle stesse) è stato pubblicato: 

• in data 24 febbraio 2016, sul sito internet della Società, in 
Borsa Italiana S.p.A. e sul sito di stoccaggio autorizzato; 

• in data 25 febbraio 2016, per estratto su “Il Sole 24 Ore”, 
nonché, sempre in data 25 febbraio 2016, sui seguenti quotidiani: 

   - Milano Finanza; 
   - L’Eco di Bergamo; 
   con il seguente 

"Ordine del giorno”:
Parte ordinaria
1) Relazioni del Consiglio di Amministrazione e del Collegio Sindacale 

sull’esercizio 2015: esame del bilancio al 31 dicembre 2015 e 
deliberazioni conseguenti; 

2) Relazione sulla Remunerazione; 
3) Nomina del Consiglio di Amministrazione previa determinazione della 

durata in carica e del numero dei suoi componenti; 

(v) che non è pervenuta alla Società alcuna richiesta di integrazione 
dell’Ordine del giorno ovvero di ulteriori proposte di deliberazione 
su materie già all'ordine del giorno di cui all’art. 126-bis del D. 
Lgs. 24 febbraio 1998 n. 58; 

(vi) pertanto, sono stati espletati nei termini di legge tutti gli 
adempimenti - anche di carattere informativo - previsti dalla legge 
in relazione a tutti i punti posti all'ordine del giorno di cui è stata 
data poc’anzi lettura. 

(vii) oltre lui, Vice-Presidente operativo, sono qui presenti: 

(vii.1) i Consiglieri di Amministrazione Signori:
 - Lorenzo Renato GUERINI, Vice Presidente; 



       

 - Carlo PESENTI, Consigliere Delegato; 
 - Giulio ANTONELLO; 
 - Giorgio BONOMI; 
 - Federico FALCK; 
 - Italo LUCCHINI; 
 - Sebastiano MAZZOLENI; 
 - Claudia ROSSI; 
 - Carlo SECCHI; 
tutti fisicamente qui presenti; 

 (vii.1.1) che hanno giustificato la loro assenza, oltre il Presidente del 
Consiglio di Amministrazione ing. Giampiero PESENTI, i Consiglieri Signori: 
 - Fritz BURKARD; 
 - Victoire DE MARGERIE; 
 - Emma MARCEGAGLIA; 
 - Jean Paul MERIC; 

 (vii.2) che sono qui presenti i Sindaci effettivi Signori: 
- Giorgio MOSCI, Presidente; 

 - Mario COMANA; 
 - Luciana GATTINONI; 

(viii) comunica ancora che sono presenti: 
 (viii.1) il Segretario del Consiglio di Amministrazione Paolo Santinoli;
 (viii.2) il Direttore generale della Società Giovanni Ferrario; 

(ix) segnala che, al momento dell’apertura dell’odierna assemblea, 
erano presenti in proprio, in legale rappresentanza e/o per delega, n.ro 262 
aventi diritto, rappresentanti n.ro 221.191.921 
(duecentoventunomilionicentonovantunomilanovecentoventuno) Azioni sulle 
n.ro 349.270.680 Azioni, e che tali aventi diritto rappresentano il 63,33% 
(sessantatré virgola trentatré per cento) circa del capitale sociale: sono 
presenti in sala quindici persone aventi diritto al voto. 

Si allega al presente verbale sotto la lettera "A" ("Allegato A")
l’”Elenco Soci titolari di Azioni intervenuti in proprio, in legale rappresentanza 
e/o per delega all’assemblea tenutasi l'8 aprile 2016, in unica convocazione, 
con l’”Elenco dei deleganti”. 
 A questo punto il Presidente,  dato atto che nel corso dell’Assemblea 
comunicherà gli aggiornamenti sulle presenze, 

dichiara
fin da ora che l’Assemblea, regolarmente convocata, è validamente costituita 
ai sensi di legge e di Statuto e può quindi deliberare sugli argomenti posti 
all’Ordine del giorno. 
 Il Presidente, quindi: 

a) informa che, per facilitare le verbalizzazioni, gli interventi vengono 
registrati ed invita gli aventi diritto che nel corso dell’Assemblea 
desiderassero prendere la parola di recarsi alla postazione a lato per 
consentire una chiara riproduzione dell’intervento e, 
conseguentemente, una corretta verbalizzazione dello stesso e di 
comunicare al Segretario il proprio nome e cognome; gli interventi che 



       

saranno compiuti dalla sala non potranno essere considerati ai fini 
della verbalizzazione;

b) comunica che:
• è consentito assistere all’odierna Assemblea ad esperti, analisti 

finanziari, giornalisti qualificati e rappresentanti della Società di 
Revisione cui è stato conferito l’incarico di redigere il giudizio sul 
bilancio. Si riserva di comunicare in seguito i nominativi, se l'Assemblea 
dovesse richiederlo; 

• per far fronte alle esigenze tecniche ed organizzative dei lavori, assistono 
all’Assemblea alcuni dipendenti della Società; 

c) dichiara inoltre che: 
c.1) il capitale sociale sottoscritto è di euro 401.715.071,15 

(quattrocentounomilionisettecentoquindicimilasettantuno/15), 
interamente versato, suddiviso in n. 349.270.680 
(trecentoquarantanovemilioniduecentosettantamilaseicentottant
a) Azioni ordinarie prive di valore nominale; 

c.2) alla data odierna la Società possiede n. 3.861.604 azioni proprie 
ordinarie, pari a circa l'1,11% del capitale sociale; 

c.3) sulla base delle risultanze del libro Soci integrate dalle 
comunicazioni ricevute e da altre informazioni a disposizione, i 
soggetti che partecipano in misura superiore al 2% del capitale 
sociale sottoscritto con diritto di voto sono:

 - "EFIPARIND B.V." (indirettamente tramite Italmobiliare S.p.A.), 
titolare di n.ro 157.171.807 azioni ordinarie, pari al 45,00% circa del capitale 
sociale: tale dato non tiene conto delle n.ro 3.861.604 azioni proprie detenute 
dalla società; 
 - "FIRST EAGLE INVESTMENT MANAGEMENT LLC" (in qualità di 
gestore, tra l'altro, del Fondo "First Eagle Global Fund" che detiene il 4,87% 
circa del capitale sociale titolare di n.ro 29.373.719 azioni ordinarie, pari 
all'8,41% circa del capitale sociale; 
 - NOREGES BANK titolare di n.ro 7.238.366 azioni ordinarie, pari al 
2,07% circa del capitale sociale (di cui lo 0,117% dato a prestito con relativo 
diritto di voto); 

d) informa che: 
d.1) l’elenco nominativo dei legittimati aventi diritto che partecipano in 

proprio, in legale rappresentanza e/o per delega, con l’indicazione delle 
rispettive azioni, sarà allegato, quale parte integrante, al verbale della 
presente Assemblea; 

d.2) è stata effettuata dall’Ufficio assembleare, a tal fine autorizzato 
dal Presidente, la verifica della rispondenza delle deleghe alle disposizioni di 
legge; 

d.3) il Consiglio di Amministrazione, in relazione alla presente 
Assemblea, non ha nominato alcun Rappresentante designato ai sensi 
dell'art. 135-undecies del TUF. 

Il Presidente, in ottemperanza alle disposizioni della CONSOB che 
prescrivono la menzione nel verbale dei nominativi dei legittimati al voto che 
dovessero lasciare la sala prima di ogni votazione, invita i partecipanti che 
nel corso dei lavori desiderassero uscire di segnalarlo all’Ufficio Assembleare 
comunicando il numero di azioni possedute in proprio e per delega. 
 In relazione al “Piano di incentivazione monetaria a lungo 



       

termine, legata all’apprezzamento del titolo Italcementi per dirigenti”
(approvato dall’Assemblea del 28 aprile 2008), il Presidente informa che, in 
esecuzione del suddetto Piano, il Consigliere Delegato, avvalendosi delle 
facoltà ivi previste, ha individuato, in data 5 (cinque) novembre 2014, quali 
beneficiari per il 3° ciclo del Piano 2014-2016, n. 19 dirigenti della Società 
cui riconoscere un massimo di n. 712.000 (settecentododicimila) diritti di 
partecipazione. 

Ai sensi delle vigenti disposizioni CONSOB, il Presidente comunica
che, per l’attività di revisione relativa all’esercizio 2015, alla società di 
revisione KPMG S.p.A. sono stati riconosciuti corrispettivi per complessivi 
euro 636.933 (escluso spese, contributo di vigilanza CONSOB e IVA), a 
fronte di n. 6.300 ore impiegate, così ripartiti: 
- euro 478.910 a fronte di n. 4.700 ore impiegate per la revisione del bilancio 

d'esercizio al 31 dicembre 2015 di Italcementi S.p.A., per la revisione del 
bilancio consolidato al 31 dicembre 2015 del Gruppo Italcementi e per le 
procedure di revisione svolte su alcuni bilanci al 31 dicembre 2015 delle 
società controllate e collegate di Italcementi S.p.A.; 

- euro 158.023 a fronte di n. 1.600 ore impiegate per la revisione contabile 
limitata del bilancio consolidato semestrale abbreviato al 30 giugno 2015 
del Gruppo Italcementi; 

- i suddetti corrispettivi tengono già conto delle fatture a saldo in corso di 
emissione. 

 A questo punto, il Presidente dà inizio alla trattazione dell’Ordine 
del Giorno dell’Assemblea con la discussione del primo punto all’Ordine del 
giorno:
 "1) Relazioni del Consiglio di Amministrazione e del Collegio Sindacale 
sull’esercizio 2015: esame del bilancio al 31 dicembre 2015 e 
deliberazioni conseguenti.
 Il Presidente propone all'Assemblea l’omissione della lettura della 
Relazione del Consiglio di Amministrazione sulla gestione, del bilancio 
dell’esercizio, delle Note illustrative, della Relazione del Collegio Sindacale 
nonché del parere della Società di Revisione (documenti, tutti, che 
costituiscono l'"Allegato B" al presente verbale), poiché, ai sensi della 
vigente normativa e nei termini previsti, le stesse sono state messe a 
disposizione degli Azionisti presso la Sede sociale, Borsa Italiana S.p.A., sul 
sito di stoccaggio autorizzato e pubblicate sul sito internet della Società, ed in 
quanto il fascicolo a stampa, in cui sono riportate le suddette relazioni, è stato 
inviato a coloro che hanno assistito ad almeno una delle tre ultime assemblee 
o che ne abbiano fatto richiesta, e consegnato a tutti i presenti al momento 
dell’ingresso in sala. 
 Propone, altresì, la lettura della sola proposta di approvazione del 
bilancio e di rinvio a nuovo della perdita dell'esercizio riportata a pag. 221 del 
fascicolo a stampa. 
 Il Presidente verifica quindi che vi sia accordo sul punto.  

L'assemblea approva alla unanimità.
 Il Segretario quindi, su invito del Presidente, dà lettura del testo della 
deliberazione di approvazione del bilancio dell'esercizio 2015 e di rinvio a 
nuovo della perdita dell'esercizio, quale riportata a pag. 221 del fascicolo a 
stampa ed infra testualmente trascritta nella parte deliberativa. 
 A questo punto, il Presidente dichiara aperta la discussione sul primo 



       

punto all'Ordine del giorno, e rinnova l'invito agli Azionisti che desiderassero 
intervenire nella discussione di recarsi all'apposita postazione e di dichiarare 
il proprio nome e cognome. 
 Interviene Dario RADAELLI (portatore di n.ro 8 azioni per delega 
dell'azionista Romanina Bordignon), commercialista, il quale premette di aver letto 
velocemente le domande scritte poste precedentemente ed in vista della odierna 
assemblea dall'Azionista dott. Bava, cui il Consiglio di Amministrazione ha fornito le 
risposte già riportate in allegato al fascicolo a stampa distribuito all'inizio degli odierni 
lavori assembleari. 
 In particolare, RADAELLI si sofferma sulla domanda n.ro 13, riguardante gli 
eventuali piani di riduzione del personale, CIGS ed altro al riguardo, cui il Consiglio di 
Amministrazione sembra dare una risposta molto rassicurante: tuttavia, rilevandone 
il contrasto con la concomitante manifestazione sindacale in corso all'esterno 
dell'edificio nel quale si stanno svolgendo i lavori assembleari, e della quale 
echeggiano i cori in questa sede, si chiede se qualcosa non strida con le 
rassicurazioni formali fornite in risposta alla domanda posta da BAVA. 
 Passando ad altro argomento, RADAELLI chiede se, in relazione alla 
operazione di conversione delle azioni di risparmio effettuata nel 2014, sia stata 
stipulata dalla Società una specifica polizza assicurativa a copertura dei rischi 
derivanti da eventuali illegittimità dell'operato della Società: ciò, in quanto osserva di 
nutrire fortissime riserve sulla delibera di conversione obbligatoria delle azioni di 
risparmio in azioni ordinarie nel rapporto di 1 ÷ 0,65 e, quindi, di pensare di 
impugnarla citando la Società ed, eventualmente, anche la Società di assicurazione. 
 Proseguendo su tale argomento, chiede delucidazioni su tale operazione di 
conversione il  valore implicito unitario  tutte le azioni componenti il capitale sociale, 
ritenendo altresì che ciò non possa  una mera casualità. 
 Al riguardo, RADAELLI chiede di conoscere come possano adesso 
distinguersi nel mercato le azioni fin dall'origine ordinarie da quelle diventati tali solo a 
seguito della conversione. 
 Dopo aver posto tale ultimo quesito, RADAELLI si congeda. 
 Il Presidente, quindi, chiede se vi siano ulteriori interventi e, rilevato che 
nessuno chiede la parola, passa alla fase delle risposte ai quesiti posti. 
 Prende la parola il Consigliere Delegato ing. Carlo PESENTI il quale, con 
riguardo al tema dei piani di ristrutturazione annunciati da Heidelberg, rileva come 
Italcementi non ne sia parte attiva, essendo ogni valutazione di competenza di 
Heidelberg la quale, come dalla stessa annunciato recentemente, sta elaborando i 
propri piani di ristrutturazione e di sinergie che, evidentemente, diverranno definitivi 
nella fase successiva al "closing". 
 Sul tema delle polizze assicurative a copertura dei rischi per gli 
Amministratori, su espressa richiesta del Consigliere Delegato, interviene l'Avv. 
Agostino NUZZOLO (Direttore  Affari Legali, Fiscali e Societari di Italcementi), il 
quale precisa l'esistenza delle assicurazioni a copertura generale dei rischi 
sull'operato degli Amministratori e, per converso, la inesistenza di una assicurazione 
specificatamente stipulata a copertura della operazione di conversione obbligatoria 
delle azioni di risparmio. 
 Riprende la parola il Consigliere Delegato e, rispondendo all'ultimo quesito 
posto da RADAELLI, afferma come sia impossibile distinguere le azioni ordinarie 
derivanti dalla conversione da quelle già originariamente ordinarie. 
 A questo punto, il Presidente chiede se vi siano ulteriori interventi, e non 
rilevandone alcuno, dichiara chiusa la fase della discussione sul primo punto 



       

all'Ordine del Giorno. 
 Il Presidente chiede se vi siano ulteriori interventi: nessuno chiede 
ulteriormente la parola. 
 Pertanto, il Presidente dichiara chiusa la discussione sul primo 
argomento dell'Ordine del giorno e dà atto che  al momento sono presenti 
in proprio, in legale rappresentanza  o per delega, n.ro 268 Azionisti 
rappresentanti n.ro 221.270.454 
(duecentoventunomilioniduecentosettantamilaquattrocentocinquantaquattro) 
Azioni ordinarie, pari al 63,35% circa del capitale sociale. 
 Quindi, il Presidente pone in votazione, per alzata di mano, il Bilancio 
al 31 dicembre 2015, la relativa Relazione del Consiglio di Amministrazione 
sulla gestione nonché la proposta deliberativa di rinvio a nuovo della perdita 
dell'esercizio, secondo il testo di deliberazione precedentemente letto dal 
Segretario e qui di seguito testualmente trascritto: 
"Signori Azionisti, 
se siete d’accordo sulle nostre proposte, Vi invitiamo ad assumere la 
seguente delibera: 
L’Assemblea degli azionisti di Italcementi S.p.A. dell'8 aprile 2016, 

preso atto della Relazione del Consiglio di amministrazione sulla 
gestione e della relazione del Collegio sindacale, esaminato il bilancio 
al 31 dicembre 2015, 

delibera 
di approvare: 
- la Relazione del Consiglio di amministrazione sulla gestione; 
- il bilancio dell’esercizio 2015, costituito da stato patrimoniale, conto 

economico, conto economico complessivo, prospetto delle 
variazioni del patrimonio netto, rendiconto finanziario e note 
illustrative, che evidenzia una perdita di 38.270.373,41 
(trentottomilioniduecentosettantamilatrecentosettantatré/41) euro 
così come presentato dal Consiglio di amministrazione nel suo 
complesso, nelle singole appostazioni e con gli stanziamenti 
proposti; 

di rinviare interamente a nuovo la perdita dell'esercizio di 
38.270.373,41 
(trentottomilioniduecentosettantamilatrecentosettantatré/41) 
euro."

 Il Presidente chiede ad eventuali dissenzienti ed astenuti di 
comunicare al Segretario il nome e la quantità di azioni che rappresentano.
 La suddetta proposta, dopo prova e controprova, viene 
approvata a maggioranza nel modo seguente: 
• contrarie: n.ro 8 (otto) Azioni, tutte portate dall'Azionista Dario Radaelli (tutte 
per il delegante Romanina Bordignon), come dichiarato personalmente al 
Segretario verbalizzante e da questi constatato; 
• astenute:  Nessuna; 
• non votanti: 1.159.539 

(unmilionecentocinquantanovemilacinquecentotrentanove) Azioni, pari 
allo 0,524% delle  Azioni presenti/rappresentate in assemblea ed allo 
0,332% del capitale sociale, tutte portate dal delegato Avv. Angelo 
Cardarelli per i deleganti, come da relativa Scheda voto "Assemblea 
ordinaria - 1° punto OdG", "Allegato C", e da "Riepilogo votazioni - punto 



       

1 odg", "Allegato D";
• favorevoli: tutte le rimanenti n.ro 220.110.907 

(duecentoventimilionicentodiecimilanovecentosette) Azioni, pari al 
99,476% delle  Azioni presenti/rappresentate in assemblea ed al 
63,020% del capitale sociale: come da Scheda voto "Assemblea 
ordinaria - 1° punto OdG", "Allegato C", e "Riepilogo votazioni - punto 1 
odg", "Allegato D". 
Il Presidente proclama la "approvazione" a maggioranza del 

primo argomento all'Ordine del giorno. 
 Il Presidente passa quindi a trattare il secondo punto all’Ordine del 
giorno.
 "2) Relazione sulla Remunerazione.”.
 Per riservare maggiore spazio alla discussione, il Presidente
propone di omettere la lettura della parte descrittiva della Relazione (riportata 
nell'"Allegato E" al presente verbale) e di leggere, invece, la sola proposta di 
delibera riportata alla pag. 251 del fascicolo a stampa. 
 Il Presidente verifica quindi che vi sia accordo sul punto.  

L'assemblea approva alla unanimità.
 Il Segretario quindi, su invito del Presidente, dà lettura del testo della 
deliberazione sul secondo punto all'Ordine del Giorno, quale riportata alla 
pagina 251 del fascicolo a stampa ed infra testualmente trascritta nella parte 
deliberativa.
 Terminata tale lettura da parte del Segretario, il Presidente dichiara 
aperta la discussione sul secondo punto all'Ordine del giorno, e rinnova 
l'invito agli Azionisti che desiderassero intervenire nella discussione di recarsi 
all'apposita postazione e di dichiarare il proprio nome e cognome. 
 Nessuno chiede di intervenire. 
 Il Presidente dichiara chiusa la discussione sul secondo punto 
all'Ordine del giorno e dà atto che  al momento continuano ad essere 
presenti in proprio, in legale rappresentanza  o per delega, n.ro 268 Azionisti 
rappresentanti n.ro 221.270.454 
(duecentoventunomilioniduecentosettantamilaquattrocentocinquantaquattro) 
Azioni ordinarie, pari al 63,35% circa del capitale sociale. 
 Quindi, il Presidente, pone in votazione, per alzata di mano, la 
proposta di deliberazione sul secondo punto all'Ordine del giorno, 
secondo il testo di deliberazione precedentemente letto dal Segretario e qui 
di seguito testualmente trascritto: 
"Signori Azionisti, 
Vi invitiamo ad adottare la seguente deliberazione: 
"L’Assemblea degli Azionisti della Italcementi S.p.A. dell'8 aprile 2016, 
- preso atto della relazione predisposta dagli Amministratori, 

delibera in senso 
favorevole / contrario

sulla prima sezione della Relazione sulla Remunerazione sopra illustrata.".
 Il Presidente chiede ad eventuali dissenzienti ed astenuti di 
comunicare al Segretario il nome e la quantità di azioni che rappresentano.
 L'assemblea, dopo prova e controprova, delibera a maggioranza di 
condividere la Relazione che illustra la Politica di remunerazione adottata 
dalla Società, come segue: 
• contrarie: n.ro 22.402.322 



       

(ventiduemilioniquattrocentoduemilatrecentoventidue) Azioni, pari al 
10,124% circa delle  Azioni presenti/rappresentate in assemblea ed al 
6,414% del capitale sociale, tutte portate dal delegato Avv. Angelo 
Cardarelli per i deleganti, come da Scheda voto "Assemblea ordinaria - 2° 
punto OdG", "Allegato F", e "Riepilogo votazioni - punto 2 odg", 
"Allegato G";

• astenute: n.ro 844.138 (ottocentoquarantaquattromilacentotrentotto) Azioni, 
pari allo 0,381% circa delle  Azioni presenti/rappresentate in assemblea ed 
allo 0,242% circa del capitale sociale, di cui: n.ro 844.130 
(ottocentoquarantaquattromilacentotrenta) Azioni portate dal delegato 
Avv. Cardarelli per i deleganti, come da Scheda voto "Assemblea ordinaria 
- 2° punto OdG", "Allegato F", e da "Riepilogo votazioni - punto 2 odg", 
"Allegato G"; n.ro 8 (otto) Azioni, come da "Riepilogo votazioni - punto 2 
odg", "Allegato G", portate dall'Azionista Dario Radaelli (tutte per il 
delegante Romanina Bordignon), come dichiarato personalmente al 
Segretario verbalizzante e da questi constatato; 

• non votanti: n.ro 1.159.539 
(unmilionecentocinquantanovemilacinquecentotrentanove) Azioni, pari 
allo 0,524% circa delle  Azioni presenti/rappresentate in assemblea ed allo 
0,332% circa del capitale sociale, tutte portate dal delegato Avv. Cardarelli 
per i deleganti, come da come da Scheda voto "Assemblea ordinaria - 2° 
punto OdG", "Allegato F", e da "Riepilogo votazioni - punto 2 odg", 
"Allegato G"; 

• favorevoli: tutte le rimanenti 196.864.455 
(centonovantaseimilioniottocentosessantaquattromilaquattrocentocinqua
ntacinque) Azioni, pari all'88,970% circa delle  Azioni 
presenti/rappresentate in assemblea ed al 56,364% circa del capitale 
sociale: come da" e "Riepilogo votazioni - punto 2 odg", "AllegatoG" ; 

Il Presidente proclama la "approvazione" a maggioranza del 
secondo argomento dell'Ordine del giorno. 

 Il Presidente passa quindi a trattare il terzo punto all’ordine del 
giorno:
"Nomina del Consiglio di Amministrazione previa determinazione della 
durata in carica e del numero dei suoi componenti.".
 Per riservare maggiore spazio alla discussione, il Presidente
propone di omettere la lettura della relativa Relazione ("Allegato H" al 
presente verbale") riportata alle pagg. 252 – 253 del fascicolo a 
stampa).
 Il Presidente verifica quindi che vi sia accordo sul punto.  
L'assemblea approva alla unanimità.
 Il Presidente informa che, nel rispetto della procedura 
richiamata dallo statuto sociale, nei termini ivi indicati sono state 
depositate due liste di candidati amministratori, e precisamente: 
* LISTA 1: ITALMOBILIARE S.p.A., con comunicazione 

rappresentativa di n. 157.171.807 azioni, pari al 45,00% del capitale 
sociale, ha presentato le seguenti proposte: 
- nominare per il triennio 2016-2018 un Consiglio di 

amministrazione composto da 12 Consiglieri; 
- candidare alla carica di amministratore della Società, per il triennio 

2016-2018, i Signori: 



       

1) Giulio ANTONELLO; 
2) Giorgio BONOMI; 
3) Victoire DE MARGERIE; 
4) Lorenzo Renato GUERINI 
5) Italo LUCCHINI 
6) Maria MARTELLINI; 
7)   Carlo PESENTI; 
8)   Giampiero PESENTI 
9)   Claudia ROSSI; 
10) Carlo SECCHI; 
11) Laura ZANETTI; 
12) Fritz BURKARD; 

* LISTA 2: una serie di FONDI, titolari complessivamente di n.ro 
5.525.417 azioni ordinarie, pari all'1,582% del capitale sociale, ha 
presentato la proposta di candidare alla carica di amministratore 
della società, per il triennio 2016-2018, i Signori: 
1) Pietro CALICETI; 
2) Elisabetta Beatrice CUGNASCA. 

 Il Presidente dà atto che, ai sensi della vigente disciplina, in data 
17 marzo 2016 sono state messe a disposizione del pubblico presso la 
sede sociale, la società di gestione del mercato e pubblicate nel sito 
internet della Società le liste presentate per la nomina del Consiglio di 
amministrazione corredate da tutta la relativa documentazione. 
Prosegue il Presidente informando che, ai sensi del Codice di 
Autodisciplina della Società, i candidati alla carica di consigliere 
proposti da ITALMOBILIARE S.p.A., signori: 

- Giulio ANTONELLO; 
- Victoire DE MARGERIE; 
- Lorenzo Renato GUERINI; 
- Maria MARTELLINI; 
- Claudia ROSSI; 
- Carlo SECCHI; 
- Fritz BURKARD; 

nonché i candidati alla carica di consigliere proposti dai Fondi, Signori: 
- Pietro CALICETI; 
- Elisabetta Beatrice CUGNASCA; 

hanno dichiarato di possedere i requisiti previsti dal Codice medesimo 
per potersi qualificare come "Amministratori indipendenti". 

Inoltre, gli stessi hanno dichiarato, altresì, di possedere i requisiti di 
indipendenza previsti dall’art. 148, comma 3, del TUF. 

Peraltro, informa il Presidente, il Consiglio di Amministrazione ed il 
Collegio sindacale, nell’ambito delle rispettive competenze, 
valuteranno l’effettivo possesso dei requisiti di indipendenza in capo 
agli amministratori eletti, previsti dal Codice di Autodisciplina e dal 
TUF.
Il Presidente chiede se qualche Azionista desidera che venga data 



       

lettura dei curricula dei candidati amministratori: nessuno lo richiede. 
 A questo punto, il Presidente dichiara aperta la discussione 
sul terzo punto all’ordine del giorno e rinnova l’invito agli aventi 
diritto che desiderassero prendere la parola di recarsi alla apposita 
tribunetta e di comunicare al Notaio il proprio nome e cognome. 
 Interviene l'Azionista Giorgio VITANGELI, il quale, innanzitutto, 
pur rilevando la obbligatorietà per legge del rinnovo dell'Organo 
amministrativo ormai in scadenza, si chiede, in relazione alla prevista 
durata triennale del nominando Consiglio di Amministrazione, quale ne 
sarà la sorte in vista del totale mutamento della situazione che si 
determinerà a seguito dell'imminente closing con il Gruppo tedesco 
Heidelberg. 
 Nel contempo, l'Azionista VITANGELI chiede di poter spendere 
pochi minuti a ciò che lui definisce il "convitato di pietra", riferendosi 
alla concomitante manifestazione sindacale in corso, della quale si 
sentono gli echi anche in sala, pur rilevando la sua estraneità all'Ordine 
del Giorno della presente Assemblea, convocata per la approvazione 
del bilancio (n.d.r.: oltre agli altri due punti all'Ordine del Giorno). 
 VITANGELI rappresenta di aver provato una sensazione di 
sconcerto e, nel contempo, di amarezza nell'apprendere la notizia 
della cessione della Società in quanto, sotto il primo profilo, operazione 
inaspettata, e, sotto il secondo profilo, in quanto operazione 
comportante la perdita di un altro grande Gruppo italiano, che ha scritto 
la storia industriale di questo Paese, a favore di un Gruppo straniero. 
 Tuttavia, prosegue VITANGELI osservando come l'operazione 
di cessione si appalesi necessaria ed opportuna alla luce di una attenta 
lettura dei bilanci degli ultimi anni, determinando effetti positivi sia 
sull'andamento di Borsa del titolo, cresciuto notevolmente, sia sulla 
capitalizzazione, e producendo effetti migliorativi anche sul rating. 
 Nel corso della conferenza tenutasi a Bergamo negli scorsi 
giorni, osserva VITANGELI, l'Amministratore Delegato di Heidelberg 
ha posto alcuni punti fermi chiaramente positivi, come la conferma 
della continuità operativa degli stabilimenti produttivi italiani, con il 
relativo management, e la valorizzazione di "i.Lab", "fiore all'occhiello 
dell'Italcementi", perché divenga la divisione Ricerche e Studi 
dell'intero Gruppo. 
 Inoltre, VITANGELI non manca di considerare le sinergie che 
possono prospettarsi a seguito di tale operazione, determinandosi 
effetti positivi.
 Concludendo il suo intervento, VITANGELI sottolinea, però ed 
anche, gli aspetti problematici che l'operazione comporta, come si è 
potuto da tutti constatare personalmente anche oggi stesso, 
all'ingresso all'odierna assemblea, vedendo la concomitante 
manifestazione sindacale in corso. 
 Al riguardo, l'Azionista VITANGELI esprime l'auspicio che tali 
problematiche siano superate nel migliore dei modi, soprattutto con 
riguardo alle ricadute occupazionali ed alle situazioni di malessere che 
si determinano sul territorio di Bergamo, esortando gli Amministratori a 
fare tutto il possibile al riguardo. 
 Con tali parole, VITANGELI conclude il suo intervento e si 



       

congeda. 
 Il Presidente chiede se vi siano ulteriori richieste di intervento: 
non si registra nessuna richiesta. 
 Prende la parola il Consigliere Delegato ing. Carlo PESENTI per 
esprimere un giusto commento sulle parole dell'Azionista Vitangeli. 
 L'ing. Carlo PESENTI richiama la razionalità delle ragioni che 
hanno condotto all'operazione, ben note a tutti poiché più volte 
evidenziate in altre sedi, evidenziando che, comunque, l'operazione è 
stata conclusa da Italmobiliare ed Heidelberg. 
 L'ing. Carlo PESENTI, condividendo le parole di VITANGELI, 
sottolinea come, tuttavia, non vi fossero ulteriori alternative, come 
peraltro rilevato dallo stesso Azionista Vitangeli nel suo intervento. 
 Tale operazione, prosegue il Consigliere Delegato, consente di 
dare un futuro a molti dipendenti e di valorizzare tanti asset di 
Italcementi, entrando in un gruppo molto più ampio e molto più 
competitivo, generandosi conseguentemente molte nuove opportunità 
di sviluppo. 
 Inoltre, prosegue l'ing. Carlo PESENTI, la operazione di 
aggregazione comprende non solo asset, ma anche persone, risorse, 
know-how e tecnologie che Heidelberg ha sempre detto di intendere 
valorizzare nell'ambito di questa nuova realtà che si verrà a costituire. 
 Il Consigliere Delegato, dopo aver premesso di non conoscere 
in dettaglio i piani di Heidelberg, rassicura che farà in modo che 
vengano garantite e tutelate al massimo le competenze e le 
straordinarie risorse di Italcementi nonché, e soprattutto, che vengano 
attivati tutti i meccanismi di tutela dei lavoratori che possano 
permettere di rendere meno dolorose e complesse le fuoriuscite di 
lavoratori.
 Peraltro, l'ing. Carlo PESENTI ricorda che, al riguardo, 
Italcementi ha una storia ed un track-record molto responsabile in tale 
ambito, avendo dimostrato sempre grande attenzione alla tutela dei 
lavoratori di Italcementi, anche negli ultimi e difficili anni 
 I piani di ristrutturazione aziendale fin qui realizzati, non solo in 
Italia ma anche in tanti altri Paesi del mondo, sono stati finora portati a 
termine con grande sensibilità e, perciò, senza che siano stati percepiti 
negli ultimi anni grandi attriti o grandi situazioni di criticità. 
 Per consentire tali risultati, l'ing. Carlo PESENTI sottolinea 
come finora siano stati affrontati ingenti costi e, concludendo, auspica 
fortemente che ciò avvenga anche per il prossimo futuro.
 A questo punto, il Presidente chiede se vi siano ulteriori interventi, e non 
rilevandone alcuno, dichiara chiusa la fase della discussione sul primo punto 
all'Ordine del Giorno.

Prima di porre in votazione la nomina del nuovo Consiglio 
di Amministrazione, il Presidente ricorda che, ai sensi dello statuto 
sociale (art. 14), in caso di presentazione di più liste: 
“- dalla lista che ha ottenuto in Assemblea il maggior numero di 
voti risultano eletti, in base all’ordine progressivo con il quale sono 
elencati nella lista stessa, tutti gli Amministratori da eleggere tranne il 
numero minimo riservato per legge alla lista di minoranza; 
- dalla lista di minoranza che abbia ottenuto il maggior numero di 



       

voti e non sia collegata in alcun modo, neppure indirettamente, con i 
soci di riferimento, risulta eletto il numero minimo di amministratori 
riservato per legge alla minoranza; 

- qualora più liste abbiano ottenuto lo stesso numero di voti, si 
procede a una votazione di ballottaggio tra tali liste da parte di tutti i 
soci presenti in Assemblea, risultando eletti i candidati della lista che 
ottiene la maggioranza relativa del capitale sociale rappresentato in 
Assemblea.”.
Da’ atto che, ai fini del riparto degli amministratori da eleggere non si 

terrà conto delle liste che non hanno conseguito una percentuale di voti 
almeno pari alla metà di quella richiesta per la presentazione delle 
stesse.

Inoltre, fa presente che, qualora un soggetto collegato ad un socio di 
riferimento abbia votato per una lista di minoranza, il collegamento 
assume rilievo ai fini dell’esclusione dell’amministratore di minoranza 
eletto, soltanto se il voto sia stato determinante per l’elezione 
dell’amministratore stesso. 
Qualora a seguito della votazione per liste o della votazione dell’unica 
lista presentata, la composizione del Consiglio di Amministrazione non 
risultasse conforme alla vigente disciplina inerente l’equilibrio tra i 
generi, si provvederà alle necessarie sostituzioni nell’ambito della lista 
che ha ottenuto il maggior numero di voti ovvero nell’ambito dell’unica 
lista presentata, partendo dal candidato collocato per ultimo nella 
medesima lista. Successivamente, ove non risulti assicurato il rispetto 
del requisito inerente l’equilibrio tra generi nel numero minimo richiesto 
dalla normativa vigente, si procederà ad analoghe sostituzioni, sempre 
nell’ambito della lista che ha ottenuto il maggior numero di voti ovvero 
nell’ambito dell’unica lista presentata.”. 
Pertanto, dalla lista di minoranza verrà tratto un amministratore.

Ricorda agli intervenuti che, all’ingresso in sala, è stata consegnata 
agli azionisti la scheda di voto che riporta le due liste presentate e, per 
ciascuna di esse, i nominativi dei candidati alla carica di 
amministratore: pertanto, gli Azionisti saranno invitati ad esprimere la 
loro preferenza su una delle liste presentate, barrando la 
corrispondente casella, ovvero ad esprimere la loro astensione o voto 
contrario a tutte le liste presentate, sempre barrando la corrispondente 
casella.
 Quindi, il Presidente dà atto che al momento sono presenti, in
proprio, in legale rappresentanza  o per delega, n.ro 267 Azionisti 
rappresentanti n.ro 221.270.453 azioni ordinarie, pari al 63,35% circa 
delle n.ro 349.270.680 azioni emesse; sono presenti in sala n.ro 19 
persone aventi diritto al voto in proprio e/o in legale rappresentanza e/o 
per delega e, quindi, pone innanzitutto in votazione per alzata di mano 
la seguente proposta del socio  ITALMOBILIARE S.p.A.: 
“-  di stabilire in 12 il numero dei componenti il Consiglio di 

Amministrazione; 
- di stabilire che il nominando Consiglio di Amministrazione resti in 

carica per il triennio 2016-2018 e cioè fino all’approvazione del 
bilancio al 31 dicembre 2018."



       

 La suddetta proposta, dopo prova e controprova, viene 
approvata a maggioranza nel modo seguente: 
• contrarie: n.ro 153.051 Azioni, pari allo 0,069% circa delle  Azioni 

presenti/rappresentate in assemblea ed allo 0,044%  del capitale sociale, 
tutte portate dal delegato Avv. Angelo Cardarelli per i deleganti, come da 
Scheda voto "Assemblea ordinaria - 3° punto OdG", "Allegato I", e da 
"Riepilogo votazioni - punto 3 odg", "Allegato L";
• astenute: n.ro 44.660.587 Azioni, pari al 20,184% circa delle 
Azioni presenti/rappresentate in assemblea ed al 12,787% circa del 
capitale sociale, di cui: n.ro 44.660.579 portate dal delegato Avv. Angelo 
Cardarelli per i deleganti, come da Scheda voto "Assemblea ordinaria - 3° 
punto OdG", "Allegato I", e da "Riepilogo votazioni - punto 3 odg", 
"Allegato L"; n.ro 8 (otto) Azioni, come da "Riepilogo votazioni - punto 3 
odg", "Allegato L", portate dall'Azionista Dario Radaelli (tutte per il 
delegante Romanina Bordignon), come dichiarato personalmente al 
Segretario verbalizzante e da questi constatato; 
• non votanti: n.ro 5.825.297, pari al 2,633% circa delle  Azioni 

presenti/rappresentate in assemblea ed all'1,668% circa del capitale 
sociale, tutte portate dal delegato Avv. Angelo Cardarelli per i 
deleganti, come da Scheda voto "Assemblea ordinaria - 3° punto 
OdG", "Allegato I", e da "Riepilogo votazioni - punto 3 odg", "Allegato 
L";

• favorevoli: tutte le rimanenti n.ro 170.631.518 Azioni, pari al 
77,114% circa delle  Azioni presenti/rappresentate in assemblea ed al 
48,854% circa del capitale sociale, come da "Riepilogo votazioni - punto 3 
odg", "Allegato L". 

Il Presidente proclama il risultato della votazione sulla 
proposta dell'Azionista "Italmobiliare S.p.A." sulla prima parte del 
terzo argomento all'Ordine del Giorno e, dato atto che non sono 
intervenute variazioni nel numero delle Azioni presenti, invita i soci a 
depositare le schede di voto nelle apposite urne che verranno fatte 
circolare tra i presenti, avvertendo che, al termine delle votazioni, 
completati i conteggi, provvederà alla proclamazione degli 
amministratori eletti. 

Il Presidente propone la nomina di due scrutatori nelle persone 
degli azionisti Ing. Cesare BERGAMASCHI  e dott. Giancarlo 
BERERA: l’assemblea, unanime, acconsente. 

A questo punto, il Presidente invita gli azionisti a depositare 
le schede di voto nelle due apposite urne: quindi, i lavori assembleari 
vengono sospesi per consentire le operazioni di voto e di scrutinio. 

Concluse le operazioni di scrutinio, riprendono i lavori 
assembleari ed il Presidente dà atto del seguente esito delle votazioni: 
 - Contrari ad entrambe le liste: n.ro 2.317.940 Azioni, pari all'1,048% 

circa delle  Azioni presenti/rappresentate in assemblea ed allo 
0,664% del capitale sociale: come da "Riepilogo analitico scrutinio", 
"Allegato M", e "Riepilogo sintetico scrutinio", "Allegato N";

- Astenuti su entrambe le Liste: n.ro 976.277, pari allo 0,441% circa 
delle  Azioni presenti/rappresentate in assemblea ed allo 0,280% 
del capitale sociale: come da "Riepilogo analitico scrutinio", 
"Allegato M", e "Riepilogo sintetico scrutinio", "Allegato N"; 



       

- Contrari, Astenuti e Non votanti su ciascuna singola Lista: come da
Scheda voto "Assemblea ordinaria - 4° punto - Liste", "Allegato O",
dell'Avv. Cardarelli per i deleganti; 

 - Favorevoli alla Lista presentata dall’azionista ITALMOBILIARE 
S.p.A.: n.ro 188.405.703 Azioni, pari all'85,147% circa delle  Azioni 
presenti/rappresentate in assemblea ed al 53,943% circa del 
capitale sociale: come da "Riepilogo analitico scrutinio", "Allegato 
M", "Riepilogo sintetico scrutinio", "Allegato N", e come da Scheda 
voto "Assemblea ordinaria - 4° punto - Liste", "Allegato O", dell'Avv. 
Cardarelli per i deleganti;

- Favorevoli alla Lista presentata dai FONDI: n.ro 29.544.968, pari 
al 13,352% circa delle  Azioni presenti/rappresentate in assemblea 
ed all’8,459% circa del capitale sociale: come da "Riepilogo analitico 
scrutinio", "Allegato M", e "Riepilogo sintetico scrutinio", "Allegato 
N", e come da Scheda voto "Assemblea ordinaria - 4° punto - Liste", 
"Allegato O", Avv. Cardarelli per i deleganti.

 Pertanto, il Presidente 
DICHIARA CHE 

• risultano eletti consiglieri di Italcementi S.p.A. i signori: 
1) Giulio ANTONELLO; 
2) Giorgio BONOMI; 
3) Victoire DE MARGERIE; 
4) Lorenzo Renato GUERINI 
5) Italo LUCCHINI 
6) Maria MARTELLINI; 
7)   Carlo PESENTI; 
8)   Giampiero PESENTI; 
9)   Claudia ROSSI; 
10) Carlo SECCHI; 
11) Laura ZANETTI; 

indicati dall’azionista ITALMOBILIARE S.p.A. 
ed il Signor: 
    12) Pietro CALICETI;  
indicato dai FONDI. 

 Essendo esauriti gli argomenti all'Ordine del Giorno e null'altro 
essendovi da deliberare, il Presidente constata che, a questo punto, i 
lavori assembleari sarebbero conclusi, essendo adesso le ore 11:00 
circa.

 Peraltro, il Presidente comunica che le Organizzazioni 
sindacali, a margine della concomitante manifestazione in corso 
all'esterno dell'edificio, hanno chiesto di poter esporre le loro 
considerazioni e, quindi, invita i rappresentanti sindacali a fare il loro 
ingresso in sala per svolgere il loro intervento e chiede ai presenti di 
volere attendere ad uscire prima del formale congedo di chiusura. 

 Prende la parola una dei tre rappresentanti sindacali la quale, 
recatasi nell'apposita tribunetta, dà lettura di un comunicato 



       

concernente gli sviluppi futuri della società alla luce del prossimo 
ingresso nel gruppo HeidelbergCemental: se ne omette al riguardo 
ogni verbalizzazione in quanto argomento estraneo all'Ordine del 
Giorno ed ai pertinenti lavori assembleari.  

 A questo punto, il Presidente ringrazia tutti gli intervenuti, 
dichiarando chiusa la seduta alle ore 11.16 circa. 

(Il Presidente) 
      (dott. Ing. Pierfranco Barabani) 
           f.to Pierfranco Barabani 

       (il Segretario) 
               (Filippo Calarco) 
             f.to Filippo Calarco

 Si riporta qui di seguito l'Indice dei documenti (come sopra) allegati al 
presente verbale: 

"Allegato A": ”Elenco Soci titolari di Azioni intervenuti all’assemblea tenutasi 
l’8 aprile 2016, con l’”Elenco dei deleganti”; 

"Allegato B": Relazione del Consiglio di Amministrazione sulla gestione, 
Bilancio dell’esercizio 2015, Note illustrative, Relazione del Collegio 
Sindacale e Relazione della Società di Revisione; 

"Allegato C": Scheda voto "Assemblea ordinaria - 1° punto OdG", dell'Avv. 
Angelo Cardarelli per i deleganti: primo punto all'Ordine del Giorno;

"Allegato D": "Riepilogo votazioni - punto 1 odg": primo punto all'Ordine del 
Giorno;

"Allegato E": "Relazione sulla Remunerazione";

"Allegato F": Scheda voto "Assemblea ordinaria - 2° punto OdG", dell'Avv. 
Angelo Cardarelli per i deleganti: secondo punto all'Ordine del Giorno; 

"Allegato G": "Riepilogo votazioni - punto 2 odg": secondo punto all'Ordine 
del Giorno"; 



       

"Allegato H": Relazione sulla nomina del Consiglio di Amministrazione 
previa determinazione della durata in carica e del numero dei suoi 
componenti: terzo argomento all'Ordine del Giorno; 

"Allegato I": Scheda voto "Assemblea ordinaria - 3° punto OdG" dell'Avv. 
Angelo Cardarelli per i deleganti: terzo punto (prima parte del terzo punto) 
all'Ordine del Giorno; 

"Allegato L": "Riepilogo votazioni - punto 3 odg": terzo punto (prima parte 
del terzo punto) all'Ordine del Giorno"; 

"Allegato M": "Riepilogo analitico scrutinio": quarto punto (seconda parte 
del terzo punto) all'Ordine del Giorno"; 

"Allegato N": "Riepilogo sintetico scrutinio": quarto punto (seconda parte 
del terzo punto) all'Ordine del Giorno"; 

"Allegato O": Scheda voto "Assemblea ordinaria - 4° punto - Liste", "Allegato 
O", dell'Avv. Cardarelli per i deleganti: terzo punto (seconda parte del terzo 
punto) all'Ordine del Giorno. 

"Elenco Allegati" letto, approvato e sottoscritto. 

       (Il Presidente) 
      (dott. Ing. Pierfranco Barabani) 
           f.to Pierfranco Barabani 

       (il Segretario) 
               (Filippo Calarco) 
             f.to Filippo Calarco


















































































































